EXTRA-BLATT

Viele spannende Reisen und Abenteuer

Vorlesetag im Kindergarten Siebengebirge



Der Landtagsabgeordnete Jonathan Grunwald nahm die Kindergartenkinder mit auf eine Lesereise ins weihnachtliche Bullerbü.

FOTO: KINDERGARTEN SIEBENGEBIRGE

Heisterbacherrott. Der Kindergarten Siebengebirge hat sich am bundesweiten Vorlesetag beteiligt. Unter dem Motto "Vorlesen verbindet" lasen die Eltern den Kindergartenkindern einen Vormittag lang Geschichten vor und nahmen die Kinder dabei mit auf spannende Reisen und Abenteuer. Daneben konnten die Kinder auch einen besonderen Gast begrüßen. Der Landtagsabgeordnete Jonathan Grunwald besuchte den Kindergarten und las den Kindern eine seiner Lieblings-Geschichten vor: "Weihnachten in Bullerbü" von Astrid Lindgren. Gespannt lauschten die Kinder der Geschichte um Lasse, Bosse, Lisa, Britt, Inga, Ole und der kleinen Kerstin und ihre

große Vorfreude auf Heiligabend. Eine Szenerie, in die sich die Kindergartenkinder selbst wunderbar eindenken konnten. Begeistert berichteten sie Grunwald von ihren Lieblingsbräuchen und Familientraditionen rund um das Weihnachtsfest, inklusive einer kurzen Diskussion über die richtige Größe des Weihnachtsbaums.

Schon in den Tagen vor dem Vorlesetag drehte sich im Kindergarten alles ums Vorlesen und das Thema Buch. Neben dem Aufbau einer Bilderbuchausstellung in der KiTa und einem Besuch mit den Vorschulkindern in der örtlichen Bücherei erfanden die Kinder unter anderem ihre eigenen Fantasiegeschichten.

Aufwertung und

Vorfre

Beim Lichterfest des W

VON CHRISTA GAST

Oberpleis. Für manche Familien ist es schon zur Tradition geworden, sich am Donnerstag vor dem ersten Advent zu treffen und gemeinsam das vorweihnachtliche Lichterfest in Oberpleis zu besuchen. Um nach ersten Geschenken Ausschau zu halten, die erwartungsvolle Stimmung zu genießen und sich hier und da bei einem Schätzchen die angebotenen Leckereien schmecken zu lassen.

Auch in diesem Jahr waren pünktlich zum Start des Lichterfestes unzählige Menschen im Ortskern unterwegs, während einzelne Werbekreismitglieder noch letzte Hand anlegten, um die Wege festlich zu beleuchten Zu den Klängen der "Weihnachtsbäckerei" buken Feuer-

Spender die Tafel

Benefizkonzert von CJ

Königswinter. Strahlende Ge sichter gab es im Foyer der CJI Christophorusschule bei de Spendenübergabe des Erlöses au dem Benefizkonzert, das kürzlich in der Aula der Schule stattgefunden hatte. "Das Konzertprojek des sinfonischen Kreisblasor chesters (KBO) Rhein Erft und de CJD Christophorusschule Königs winter war in diesem Jahr wiede sehr gelungen", sagten Orchester